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Está siendo el último profeta, y no habrá otro 
13/01/2015 

Rincão das flores – RS 
 

   ¿Amado, Santo Maestro, todavía tiene país que respetan al Señor? ¿Lugar 
como este donde vivimos, esperando Su vuelta con el máximo respeto? 
 
   Quien responde es Mi Madre. 

   Hijitos, una madre, cuando sabe educar sus hijos, ella no deja ningún sin 
primero saber quién es Jesús, que debería ser así con todos, pero ni todos 
conocen al Hijo de Dios, Mi Santo Hijo Jesús. Miren que en este poco tiempo 
que restan, muchos dioses están apareciendo, que son estos falsos 
profetas, que dicen que mahoma es uno de ellos, buda, y así por adelante. 
Ellos hicieron lo que habían visto, y no como era, como un Dios verdadero 
como es Jesús, que Vino para dar vida y no quitar. Quién tira no es Mi Santo 
Hijo, y sí esos que la mayoría vienen creyendo. Dios es uno, en la Santísima 
Trinidad. Vean que hoy existe la Navidad existe, que vino por un Niño 
trayendo mucha luz y paz, sólo que los hombres eran incapaces de 
reconocer. Vieron que su Poder era demasiado grande, donde resucito 
algunos, como Lázaro y otros. ¿Y dónde vio que mahoma resucito alguien, 
o buda? La diferencia está ahí, pero hay persona que no entiende. Quedan 
en aquello que aprendieron con sus padres. Así como los indios hacen, que 
el sol es su dios, la luna y las estrellas. No están mal, porque fue Dios que 
crio, pero Su Santo Espíritu está en los corazones de las personas que saben 
que hay un solo Dios, el Creador de todas las cosas. Por eso Mí hijo, la 
pregunta que hiciste en el comienzo, fue bueno, para que una buena parte 
reconozca quién eres delante de Mi Santo Hijo Jesús: un pequeño hombre 
que se ha destacado en el servicio de Nuestro Buen Dios, como fue 
Abraham, Moisés, Elías y tanto otros. Entonces, no hay otro país como aquí 
en Brasil, que vienen dando el máximo respeto a Jesús Sacramentado, para 
aquellos que vienen esperando la Venida nuevamente de volver Mi Santo 
Hijo Jesús. Por eso estás siendo el último profeta, y no habrá otro. 
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